

Zinacantepec ofrecerá sabor y tradición en la FERIA DEL TACO

Se espera la asistencia de 90 mil visitantes y una derrama económica de aproximadamente 20 millones de pesos

FERNANDA GARCÍA

El taco es un ícono de la gastronomía mexicana. Con su infinita variedad, que incluye opciones de carnitas, pastor, guisado, barbacoa e incluso alacrán, es un platillo que se reinventa constantemente. Para los amantes del buen comer, Zinacantepec será la sede de la 7ª FERIA DEL TACO.

El evento se llevará a cabo del 28 al 30 de marzo en el Jardín Constitución, donde el sabor y la tradición se fusionarán en una experiencia gastronómica única.

Tacos exóticos, mariscos y sabores de todo el mundo

Los asistentes podrán disfrutar de una selección impresionante de tacos, que abarcará desde los tradicionales de cecina, carnitas, pastor y barbacoa, hasta opciones poco convencionales como los tacos de marlín, alacrán, árabes y de insectos.

La oferta de mariscos será una de las grandes atracciones, con ingredientes frescos y preparados con recetas que resaltan la riqueza del mar.

El evento contará con la participación de once países invitados, entre ellos Nigeria, Francia, República Checa, Rumania, Uruguay, Turquía, Corea del Sur, Venezuela y Rusia, lo que permitirá a los visitantes explorar sabores internacionales sin salir de Zinacantepec.

Durante la presentación del evento, el alcalde Manuel Vilchis Viveros, destacó que esta diversidad culinaria hará de la feria un espacio de encuentro cultural, en el que se podrá degustar lo mejor de la cocina mexicana y platillos representativos de otras latitudes.

Música, lucha libre y una carrera atlética para acompañar el festín

La feria no solo será un deleite gastronómico, sino también un evento lleno de entretenimiento. El escenario principal recibirá a artistas de diferentes géneros, incluyendo música regional mexicana, pop y norteño. Entre los invitados estarán el grupo Libe-



ración, que abrirá el festival el viernes 28 de marzo, María José, quien interpretará sus éxitos el sábado 29, y Bronco, que cerrará el evento el domingo 30. Además, grupos locales y regionales animarán cada jornada con presentaciones en vivo.

Para quienes disfrutan del deporte, el domingo 30 de marzo a las 8:00 a.m. se realizará la Carrera Atlética del Taco, un recorrido de 5 kilómetros en categorías femenil y varonil, con premios económicos y medallas conmemorativas para los primeros 500 corredores.

Ese mismo día, los aficionados a la lucha libre podrán disfrutar de una función especial con luchadores profesionales, quienes ofrecerán un espectáculo lleno de emoción.

Un evento con impacto económico y medidas de seguridad

La Feria del Taco en Zinacantepec, no solo busca resaltar la gastronomía mexicana, sino también generar un impacto positivo en la economía local.

Se espera la asistencia de 90 mil visitantes y una derrama económica de aproximadamente 20 millones de pesos, lo que beneficiará a comerciantes, taqueros y prestadores de servicios de la región.

Para garantizar la seguridad de los asistentes, se implementará un operativo coordinado entre la Policía Estatal, Policía Municipal y la Guardia Nacional.

Además, la venta de bebidas alcohólicas estará regulada, para mantener un ambiente familiar y permitir que visitantes de todas las edades disfruten del evento con tranquilidad.



CAPITAL 7 LOCAL

BREVES

Frenan a "sindicatos"; vendían pipas de agua

El nuevo gobierno de Ecatepec, ha frenado a los grupos de "sindicatos" que presuntamente realizaban "huachicoleo" y vendían pipas de agua en las comunidades.

Autoridades municipales de Ecatepec, dieron a conocer que se recuperaron cinco pozos profundos de agua, tres de ellos ubicados en la quinta zona de Ecatepec.

El director del Organismo Público para la Prestación de los Servicios de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec (Sapase), Francisco Reyes Vázquez, dio a conocer que estos cinco pozos eran administrados por estos "Sindicatos".

Estas organizaciones se dedicaban a lucrarse con el agua, al operar decenas de pipas, las cuales eran utilizadas para vender agua,



FOTO ESPECIAL

principalmente en la Quinta Zona de Ecatepec, donde hay una grave escasez de agua potable desde hace varios años. (Lorena González Callejas)

Llaman a solidarizarse con la Cruz Roja

Al encabezar el arranque de la Colecta Nacional de la Cruz Roja en Cuautitlán Izcalli, el presidente municipal, Daniel Serrano, hizo un llamado a las y los izcallenses a solidarizarse en esta causa, que año tras año, busca obtener mayores recursos para fortalecer el equipamiento y los servicios de salud que esta institución ofrece.

Daniel Serrano, hizo ver que la Colecta Nacional de Cruz Roja es un acto de justicia, un llamado a la solidaridad que caracteriza como mexicanas y como mexicanos, pero sobre todo, como mexiquenses y como izcallenses.

"Y es que detrás de cada peso y de cada aportación, hay vidas que se salvan, familias que recuperan la esperanza y comunidades que se levantan ante la adversidad", afirmó el alcalde.

Destacó que más allá de ser un evento



FOTO ESPECIAL

anual, la Colecta Nacional es una oportunidad para apoyar a una de las instituciones que durante años ha sido parte fundamental en la atención de emergencias, como terremotos, inundaciones y demás tragedias que han sacudido al país. (Lorena González Callejas)



¡Próximamente!

A partir del 24 de abril podrás consultar información sobre las personas que aspiran a los cargos de:

- Presidencia del Tribunal Superior de Justicia.
- Magistratura del Tribunal de Disciplina Judicial.
- Magistratura del Tribunal Superior de Justicia.
- Juez o Jueza del Poder Judicial.

en el Estado de México

#transparenciacandidaturas
#sistemaconóceles
#votoinformado

IEEM MX IEEM Oficial IEEM Oficial

